

Hauptsache Spaß dabei!

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 06. September 2009 um 15:41 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 06. September 2009 um 15:47 Uhr



„...und wir begrüßen unsere Gäste mit einem: Hoffentlich ...“ – „...VERLIEREN WIR NICHT!“
So begann das erste Meisterschaftsspiel der 1. Herren in der neuen Rheinlandliga-Saison. Kapitän Berthold Cziomer begrüßte zum Heimspiel die Gäste des VfL Kreuznach-Rüdesheim, die sich mit einem „Hauptsache SPAß DABEI!“ bedankten. Obwohl beide Sprüche miteinander durchaus vereinbar gewesen wären, legten die Gäste gleich los wie die sprichwörtliche Feuerwehr. Nach den Doppeln lag der TuS bereits mit 0:3 im Hintertreffen. Obwohl durch sehr gute Leistungen in den ersten beiden Einzeln des Abends Torsten Musshoff (Foto) und Arturo Pastoriza die Dichtelbacher wieder auf 2:3 heranbrachten und auch Gerd Kappes in der Mitte einmal wieder einen Fünfsatzsieg einheimen konnte, blieb der VfL am Drücker und ließ bis auf den zweiten Sieg eines gut aufgelegten Arturo Pastoriza im vorderen Paarkreuz nichts mehr anbrennen. Vor allem gegen die beiden Materialspieler der Kreuznacher hatten die Dichtelbacher klar das Nachsehen. Der Endstand lautete somit 4:9 im ersten Spiel gegen den Abstieg.